



Les Français pensent que le tabagisme des jeunes est dangereux

Rubrique : actualités - Date : vendredi 22 avril 2005

L'AFP, Le Figaro et France Soir font état d'une enquête sur la perception des risques par les français.

L'AFP signale les résultats d'un sondage réalisé par BVA pour le compte de l'Institut de radioprotection et de sûreté nucléaire (IRSN) sur les sujets d'inquiétude des français. L'agence présente les principaux enseignements de cette enquête : les français mettent en avant les risques liés à la société : le chômage, l'insécurité et l'exclusion arrivent en tête. Mais « lorsque l'on demande aux français de hiérarchiser des situations selon le risque perçu et le degré de confiance accordé aux autorités, ce sont les comportements individuels qui sont considérés comme les plus dangereux même si le risque leur semble bien pris en compte par les pouvoirs publics ». Et l'agence de souligner que « c'est le tabagisme des jeunes qui arrive en tête (83%), suivi par la drogue (74%), la pollution des lacs, rivières et mers (70%), l'alcoolisme (69%), la pollution de l'air (68%) ou les accidents de la route (66%) ».